



学校だより No. 7  
魚津市立経田小学校  
令和3年10月22日

# 経田っ子

学びいっぱい  
思いやりいっぱい  
元気いっぱい



日増しに秋が深まり、立山からは徐々に高度を下げる紅葉に加えて積雪のたよりも聞かれる季節を迎えました。

学校では、24日（日）に行う経綸祭に向けての準備や練習が、大詰めを迎えています。展示する絵画や工作が次々と仕上がり、学習発表会での演目の練習や小道具作り等に、子供たちがアイデアをこらしながら熱心に取り組む姿が見られます。

経綸祭は、運動会に続いて、各学年のゴール（学年末に目指す子供たちの姿）に向かう道の大きな道標です。一人一人が自分の目当てに向かって精一杯に取り組み成長する機会となるよう、教職員一同でサポートしていきたいと考えています。

当日の発表を、どうぞご覧ください。



## がんばっています ～ 経綸祭に向けて ～

- 目当て**
- ・ 仲間と協力してすてきな発表をとどけよう
  - ・ 他学年の発表のよいところを見つけよう



1年生 音読劇・歌



2年生 歌・手遊び・和太鼓演奏



3年生 総合的な学習の時間の発表



4年生 総合的な学習の時間の発表



5年生 総合的な学習の時間の発表



6年生 英語劇

学習発表会では、各学年の演目の特質により、マスクを着用する場面や外す場面があります。マスクを外す場面では、声を出さない、声を出す場合は十分な距離を取るなど、感染防止対策を十分に行います。  
なにとぞ、ご理解をお願いいたします。

## ありがとうございます 経綸祭「うまいもん市」

夏から秋にかけて新型コロナウイルス感染拡大がおさまらず、経綸祭の開催さえ危ぶまれた時期もありました。そのような中で、育成会常任役員の皆さんは、少しでも子供たちにとって楽しい経綸祭にするために何ができるだろうと、1学期から話し合いを重ね準備を進めてこられました。

残念ながら、新型コロナウイルス感染の問題が収束してはいないため、従来のようにご家族や地域の皆さんとともに「おたのしみ市」「わくわく広場」を楽しむことはできませんが、子供たち向けに「うまいもん市」を開催していただくことになりました。子供たちはとても喜び、当日を楽しみにしています。

育成会の皆様に、心より感謝申し上げます。



## かけがえのない命を自分で守ることのできる経田っ子に

夏以降、子供たちのけがが相次ぎ、大変心配しています。

学校では、10月11日（月）に臨時の全校集会を開きました。生徒指導主事が、かけがえのない命を自分で守ることの大切さや安全な行動を心がけて生活することの意義、注意点等について話しました。子供たちは、真剣な表情で聞いていました。特に、以下の点について、機会をとらえて指導しています。

### 校内で

- ・廊下では、右側を歩く。
- ・階段では、1段ずつ昇降する。

### 校外で

- ・道路では、右側（路側帯のある場所では路側帯）を歩く。
- ・道路では、一時停止を守る。忘れずに安全確認をする。
- ・自転車乗車時は、ヘルメットを着用する。スピードを出しすぎない。

自分で確認し、  
自分で考え、判断できる子に



ご家庭におかれましても、子供たちの安全について、引き続き格別のご配慮をお願いいたします。